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A TUTTI GLI ALUNNI  

A TUTTI I DOCENTI  

ALLA D.S.G.A.  

A TUTTO IL PERSONALE ATA  

A TUTTI I GENITORI  

AL SINDACO E A TUTTA L’AMMINISTRAZIONE COMUNALE 

 

 

Carissimi, 

il prossimo 1° settembre terminerà la mia carriera scolastica e andrò in pensione. 

Lascio il servizio con la consapevolezza di aver svolto il mio lavoro con impegno, dedizione e  determinazione, 

ma soprattutto di tramandare alle future generazioni l’esempio di una scuola come palestra di democrazia, 

vivaio di ingegni, e cuore pulsante di una società che si rinnova, aperta al futuro. 

Ho cercato costantemente, per tutta la mia vita professionale, di difendere l’autonomia e l’immagine della 

Scuola. 

In questa circostanza tanti pensieri e ricordi mi si affollano nella mente: le diverse scuole dove ho prestato 

servizio come la “Don Milani" di Caivano, la “Nosengo” di Afragola, la “Lorenzini” di Caserta, con la 

moltitudine di alunni e di colleghi che ho avuto il piacere di conoscere nel mio percorso e con i quali sono 

riuscito a mantenere nel tempo positivi rapporti relazionali. 

I tanti colleghi dirigenti che ho avuto la fortuna di incontrare e che mi hanno fatto crescere personalmente e 

professionalmente, le tante esperienze scolastiche ed extrascolastiche vissute con passione e dedizione al 

lavoro, specie nell’ Istituto “San Giovanni Bosco”, dove ho svolto gran parte del mio servizio da dirigente 

scolastico. 

Tante le soddisfazioni ricevute, altrettante le problematiche, per fortuna risolte, che hanno segnato questa 

esperienza ma che sempre sono state affrontate con lealtà, umiltà, senso del dovere e soprattutto “tanta 

comprensione”. 





Tutto questo è stato possibile grazie ai tanti docenti che mi hanno affiancato con spirito di collaborazione, 

senso del dovere e di sacrificio, nonché di professionalità. 

In primo luogo, saluto gli Alunni che hanno rappresentato sempre il fine delle mie azioni, da Docente prima 

e da Dirigente poi, perché sono sempre stato convinto che se c’è la possibilità di cambiare la società e le cose 

che non vanno bene, questa passa senza dubbio attraverso l’istruzione dei giovani. 

Auguro a tutti gli Alunni un futuro sereno, gioioso e ricco di soddisfazioni: avete in voi una straordinaria 

potenzialità che dovete mettere a frutto prioritariamente per voi, ma anche per chi vi vuol bene e per la 

comunità cui appartenete. 

Saluto i Docenti con i quali ho condiviso tanti momenti della mia attività lavorativa. A tutti va il mio 

ringraziamento per la fiducia e la disponibilità dimostratami in questi anni e per il contributo di collaborazione 

che avete offerto a me, alla Scuola e agli alunni. 

Auguro a tutti indistintamente un sereno e fruttuoso impegno lavorativo, avendo la certezza che 

continuerete a tenere alto il nome del nostro Istituto. 

Un ringraziamento particolare a coloro che in modo più diretto hanno condiviso con me la gestione 

dell’organizzazione scolastica, sono stati un supporto importante e mi hanno aiutato a trovare la soluzione a 

molte problematiche quotidiane. 

Saluto la DSGA, che ho avuto modo di apprezzare quest’anno per la competenza professionale, per l’impegno 

quotidiano e per l’attaccamento all’Istituzione. 

Saluto gli Assistenti Amministrativi il cui apporto al funzionamento della scuola è stato fondamentale e 

imprescindibile. 

Saluto i Collaboratori Scolastici, figure importantissime all’interno dell’Istituto, riferimento insostituibile per 

docenti, alunni e genitori. 

Grazie a tutti voi per l’impegno profuso nel responsabile lavoro di ogni giorno e per la collaborazione offerta, 

specialmente in questi ultimi due anni che hanno rappresentato una complessità imprevedibile, dove non 

sono mancati momenti difficili che l’Istituto ha attraversato ed ha sempre affrontato con determinazione e 

risoluzione. 

Saluto i genitori degli alunni e li ringrazio per il dialogo costante e per la collaborazione posta in essere nei 

vari gruppi di lavoro dove, negli anni, ognuno ha partecipato attivamente. Auguro a tutti voi di poter avere 

la soddisfazione di riscontrare brillanti risultati dei vostri figli sia nello studio che nella vita. 

Intendo esprimere la mia gratitudine al Presidente del Consiglio di Istituto in carica, con il quale ho lavorato 

in piena sintonia per il miglioramento dell’Istituto, soprattutto in questi ultimi due anni scolastici 

caratterizzati da eventi imprevedibili. 

Porgo i miei più sinceri ringraziamenti a tutti i componenti del Consiglio di Istituto. In questi anni ho potuto 

apprezzarne l’assiduità nella presenza, la compostezza del confronto, la dialettica sempre pacata e centrata 

sulle scelte didattiche, metodologiche, organizzative e logistiche che si è ritenuto di intraprendere a favore 

del nostro Istituto. 

Un doveroso ringraziamento va al Sindaco Sig. Giuseppe Oliviero, all’Assessore alla pubblica istruzione e a 

tutta l’Amministrazione Comunale con i quali si è sempre lavorato in sinergia e si sono condivisi con alunni, 

docenti e famiglie tanti momenti di gioia in occasione di particolari manifestazioni. 

Un grazie sentito alle Parrocchie, al comando dei Vigili Urbani e alla Stazione dei Carabinieri di Macerata 

Campania e alla Pro loco di Portico di Caserta per l’impegno profuso nei momenti particolari della vita 

scolastica. 

Un caloroso abbraccio va ancora a tutti con l’augurio di un ritorno alla “normalità” e di un felice percorso 

scolastico e di vita. 



Da ultimo un sentito saluto e l’augurio di un proficuo lavoro al mio successore, con la speranza che il 

momento travagliato che stiamo attraversando sia definitivamente superato e si possa tornare a “fare 

scuola” nella normalità cui siamo stati abituati, garantendo ai nostri alunni opportunità di crescita personale, 

sociale, culturale, professionale e civile. 

Con gratitudine 

Il Dirigente scolastico 

Prof. Salvatore FALCO. 


